

読もう、知ろう、つながろう
多文化共生の
まちづくり通信



今回で紹介する町内在住技能実習生は、(株)サンテックのサンココウーさんです。サンココウーさんは、本社工場でタンクや熱交換器などを製造するための溶接作業に携わっています。

サンココウーさん(出身国：ミャンマー、在日年数：5年)

●好きな食べ物？

焼肉、寿司、エビが好きです。エビはミャンマーでもよく食べます。辛い物も好きですが、わさびは苦手です。お寿司はわさび抜きで食べます。

●趣味・好きなことは？

スポーツです。中でもサッカーが好きです。会社の敷地内で同僚とサッカーをしています。また、「カウン・カウン」というミャンマーの歌手や、日本のアニメ「鬼滅の刃」や「呪術廻戦」も好きです。

●日本で働いて感じたことは？

日本のみなさんは仕事熱心です！また、家族のように優しく教えてくれるので助かっています。

●日本に来て驚いたことは？

冬の寒さ！大きな建物や整備された道路にもびっくり！

●日本に来て大変なこと・困っていることは？

電車の乗り方に苦労しました。日本語は難しいですが、会社で日本語学習の時間を設けてくれているので助かっています。

●日本に来て良かったことは？

雪を見ることができた！こんびらさんに登った！友だちがたくさんできた！何より、いただいた給料をミャンマーの家族に送金して家族の役に立てることが嬉しいです！

●綾川町の好きなところは？

おいしいうどん屋が多い！

●綾川町のみなさんへのメッセージをお願いします。

これまで水利組合の水路掃除や小豆島への国際交流ツアーに参加して楽しかったです。外国人が参加できるイベントを開催してほしいです。

●最後に、帰国後の抱負について教えてください。

日本で学んだ技術を活かして、将来は起業して経営者になることが夢です。

工場長の高木隼さんのお話



現在、当社には3名の技能実習生が在籍していますが、「日本の技術を学びたい」という純粋な気持ちで取り組む姿を見ると、日本人社員も新鮮な気持ちになります。

技能実習生の受入れにあたっては、日本語教師を採用して日本語学習の時間を設けたり、共同アパートでは1人1部屋を用意するなど、生活しやすい環境を整えるよう配慮しています。また、休日に食事やBBQに誘うこともあります。当社は、これからも綾川発グローバル企業として地域と国際社会の発展に貢献していきます。外国人でも「話せば分かる」です！誰もが住みやすい綾川にするため、できることから始めましょう！



日本語の授業の様子



熱交換器に部品を取付ける作業



※8月にイオンモール綾川で開催された町内の技能実習生と受入企業を紹介するためのパネル展の展示物が町のPeopooonでご覧いただけます！
【問い合わせ先】役場総務課いまち推進室 (電)876(5577)

中村隊員がゆく！
地域おこし
第31回
協力隊活動通信



皆さんこんにちは。地域おこし協力隊の中村です。

今回は『高山航空公園ボランティアグループ』(もりあげ隊)の花壇つくりと、『(仮)綾川音楽会』を目標すスタッフ募集についてお伝えします。

①11月12日(土)「キア・ポーチュラカからパンジービオラへの植え替えイベントをしました。



高松市から参加の隊員さん

参加者皆さんののおかげで、約600本をあっという間に植えることができました。また、おみやげに苗をプレゼントさせていただきました。楽しんでもらうことができ嬉しかったです。これからも地域の方々と共に「心安らぐ公園」を目指しています。もりあげ隊員募集中です。

②音楽を通じて地域の方々



所公民館文化祭
粉所公民館ライブでスタッフ募集を呼びかける中村隊員

ふれ合い・つながり合い、元気になることを目指し、『多世代・多文化の交流場』にしたいと思っています。小さなライブから取り組みますので、出演者とスタッフを募集中です。どちらもお気軽に協力隊の中村までお問い合わせください。

【問い合わせ先】
役場総務課いまち推進室
(電)876(5577)



地域おこし協力隊 Facebook